
Ewerton zum Club?
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Zitat von swissfcn 

Vielleicht haben wir durch den Kutschke Verkauf noch was über... wir kassieren
natürlich mehr TV-Gelder und haben ein paar Schnäpse gekriegt... meine Hoffnung ist
das wir durch die Einsparung einiger teuren Gehälter noch ein paar Verlängerungen fix
machen können.

Die Spieler werden sicher erst dann verlängern, wenn klar ist, ist welche Richtung die Reise
geht. Richtung graue amorpher Masse in Liga 2 oder Richtung Aufstieg.
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